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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Os vigilantes da natureza nas Berlengas enfrentam faltas graves nas suas condições de

trabalho. A residência que usam, junto ao farol, não tem eletricidade em permanência há mais

de um ano dado que os painéis solares se encontram avariados. Atualmente usam um gerador

que apenas é ligado nalguns períodos: de manhã, ao almoço e à noite. Esta situação torna

impossível o armazenamento de comida em frio e promove a avaria de vários eletrodomésticos,

para além das dificuldades decorrentes de não haver eletricidade em largos períodos. A

situação é agravada no inverno com a falta de aquecimento, só existente quando o gerador está

ligado e ir com a necessidade do aquecedor ser ligado num quarto e ir alternando depois pelos

vários quartos. É ainda necessário sair da habitação para desligar o gerador após o

aquecimento dos quartos. O uso das casas de banho é outro problema dado que é necessário

utilizar águas em vasilhames e, em caso de aquecimento, não é possível utilizar a casa de

banho.

Falta igualmente colocar ao uso uma nova viatura (uma moto 4) que estará fechada numa

garagem em Peniche, para substituir uma outra que avariou. A moto 4 era usada para

transportar os mantimentos do bairro dos pescadores onde se situa a marina até às suas

instalações dos vigilantes da natureza, um caminho com mais de um quilómetro e com subidas

bastante pronunciadas.

A denúncia é do SinFAP - Sindicato Independente dos Trabalhadores da Floresta, Ambiente e

Proteção Civil após uma visita ao local.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério do Ambiente e Ação Climática, as seguintes informações:

O ministério confirma a situação descrita?1.

Que medidas vai o ministério tomar para garantir as condições necessárias à residência dos

vigilantes da natureza nas berlengas, nomeadamente no que se refere ao abastecimento de

2.



eletricidade e água?

Que medidas vai o ministério tomar para garantir que a moto 4 seja disponibilizada aos

vigilantes da natureza nas Berlengas?

3.

Palácio de São Bento, 4 de outubro de 2023

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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